

# Défense de la langue et de la culture : 10.000 Bretons dans les rues de Rennes





Le cortège, composé de près de 10.000 manifestants, a traversé le centre ville de Rennes, longeant les quais. Les Bretons ont montré ce samedi qu'ils pouvaient être unis et nombreux pour défendre langue et culture.



Photos : JP Travnouze / ABP



Les élèves de Diwan sont venus de Carhaix. Plus qu'un drapeau, le symbole du combat.



Yannig Baron, de "Dihun".

Quand les danses bretonnes envahissent la place Hoche.



Les élus ont défilés en tête de cortège, suivis du bagad. La Bretagne à cinq départements fait aussi partie des demandes.



Les bretons n'étaient pas les seuls à défendre leur culture.